

PROPÓSITO:

Reconocer que Jesús es el Mesías que anunciaron los profetas y que con sus palabras y sus hechos ha realizado la salvación de la humanidad.

TALLER 6

EL TESTIMONIO DE JESUS (LA SALVACION ES NECESARIA)

MOTIVACIÓN:

Buscar en YouTube la canción "Jesucristo" de Roberto Carlos.

https://www.youtube.com/watch?v=cuv5MBLm8MM&ab_channel=RobertoCarlosVEVO

Escuchar varias veces la grabación y en el cuaderno elaborar un sencillo dibujo que represente la canción.

Escribir en el cuaderno un mensaje que le deje la canción.

Jesús Cristo, Jesús Cristo, Jesús Cristo

¡Yo estoy aquí!

Jesús Cristo, Jesús Cristo, Jesús Cristo

¡Yo estoy aquí!

Miro al cielo y veo

Una nube blanca que está pasando

Miro a la tierra

Y veo una multitud que está caminando

Como esa nube blanca

Esa gente no sabe a dónde va

¿Quién les podrá decir el camino cierto

Eres tú, Señor?

Jesús Cristo, Jesús Cristo, Jesús Cristo

¡Yo estoy aquí!

Jesús Cristo, Jesús Cristo, Jesús Cristo

¡Yo estoy aquí!

Toda esa multitud en el pecho

Lleva el amor y paz

Y a pesar de todo

La esperanza aumenta más

Mirando la flor que nace

En el suelo de aquel que tiene amor

Miro al cielo y siento aumentar

La fe en mi salvador

Jesús Cristo, Jesús Cristo, Jesús Cristo

¡Yo estoy aquí!

Jesús Cristo, Jesús Cristo, Jesús Cristo

¡Yo estoy aquí!

Jesús Cristo,...

EXPLICACIÓN:

El evangelio dice que Jesús paso por la vida haciendo el bien: Anuncio el mensaje de Dios, curo a muchos enfermos, acogió a los pecadores y dio la vida por la salvación de la humanidad.

La salvación es necesaria

● Lee con atención estos hechos.

MILES DE VOLUNTARIOS LIMPIAN LAS COSTAS
 Miles de voluntarios de todos los puntos del país se han ofrecido a colaborar en la limpieza de las costas.

LA SEQUÍA AFECTA AL 30% DE LA TIERRA
 Más del 30% de la superficie de la Tierra está amenazada por el fenómeno de desertización, a consecuencia de la sequía que vivimos padeciendo en los últimos años.

LA MÚSICA ES BENEFICIOSA PARA EL BEBÉ
 Investigaciones recientes confirman que la música y las palabras cariñosas de la madre favorecen el bienestar del bebé en el seno materno.

REPARTO DE ALIMENTOS PARA PALLAR EL HAMBRE
 La Cruz Roja reparte millones de raciones de comida al día para paliar el hambre en el mundo.

PEQUEÑOS AUDÍFONOS MEJORAN LA VIDA DE LOS SORDOS
 En nuestro país, 120.000 personas padecen sordera profunda y casi un millón más sufre alguna limitación auditiva grave. Avances técnicos, como la fabricación de audífonos diminutos, han mejorado su vida espectacularmente.

● Agrupa los hechos según sean positivos o negativos.
 ● ¿Cuáles crees que son las causas de unos hechos y de otros?

En el cuaderno resolver según la imagen observada:

Hechos positivos _____

Hechos negativos _____

Escribir: en nuestro mundo existen problemas: enfermedad, guerra, marginación, pobreza, hambre..., que se deben al pecado, que es la causa de todos los males. Por eso es necesario luchar contra el pecado para eliminar de nuestro corazón la injusticia, la intolerancia y los deseos de venganza.

EJERCICIOS:

- -Imagine que por un momento tiene la facultad de crear 3 leyes que permitan disminuir la injusticia y suplir algunas necesidades de las personas. Escribe esas 3 leyes en el cuaderno.
- -Probablemente en algún momento de su vida ha tenido momentos donde ha necesitado la ayuda de alguien; alguien le dio la mano y le ayudo a salir de esa situación. Dibuje esa escena y escriba lo que recuerda de ella.

EVALUACIÓN:

-Pregunte a un familiar el nombre de alguna entidad u organización que preste ayuda a las personas en momentos difíciles. Escriba en su cuaderno el nombre de esa entidad y como ayuda a los demás.

-Escribir en el cuaderno: "el plazo se ha cumplido, el reino de Dios está llegando. Conviértanse y crean en el evangelio". Marcos 1: 15

La dignidad e igualdad fundamental de los seres humanos se basa en nuestra condición de hijos de Dios y hermanos unos de otros. Por esto, es necesario vivir y defender estos derechos. Por lo anterior, se hizo necesaria la salvación prometida por Dios como un nuevo regalo a la humanidad.

RESPONDER

¿En la actual sociedad qué derecho es muy vulnerado por los seres humanos?

¿Por qué?

Elaborar el dibujo representativo de este derecho vulnerado.

BIBLIOGRAFÍA:

Hablemos con Dios 5. Ediciones S.M (conferencia episcopal colombiana)